

LÜNEBURG

Begegnung durch Kunst

Zusammen mit der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg stellen Menschen mit Behinderungen bis zum 31. Mai ihre Bilder im Sozial- und Verwaltungsgericht an der Adolph-Kolping-Straße 16 aus. Künstler, Vertreter der Einrichtung und Besucher der Ausstellung sollen in einen Dialog treten. Die Bilder sind im Rahmen arbeitsbegleitender Maßnahmen der Werkstatt für Menschen mit Behinderungen unter Anleitung der Künstler Kira Stein und Bernd Plake in der Kulturbäckerei entstanden. „Die Ergebnisse können sich sehen lassen: eigensinnige Bildsprache, Farbexplosionen, filigrane Zeichnungen, ungewöhnliche Formen und Formate sind Ausdruck eigener Sichtweisen von sich und der Welt“, heißt es in einer Ankündigung. Die Ausstellung wird heute, Mittwoch, um 14 Uhr mit einer Vernissage eröffnet und ist zu den üblichen Öffnungszeiten Montag bis Donnerstag von 9 bis 12 und 14 bis 15.30 Uhr zu sehen. Am Freitag ist sie von 9 bis 12 Uhr zu besichtigen. *lz*